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自从在家中设立佛台之后的感应自从在家中设立佛台之后的感应、、感受感受
感恩南无释迦牟尼佛！
感恩南无大慈大悲救苦救难广大灵感观

世音菩萨摩诃萨！
大家好！我叫许晖。今天想利用这次机

会，向大家分享自从在家中设立佛台之后的
感应、感受。希望大家在读完我的分享之后，
能有所启发和感悟。

我是从2020年11月份开始念经，每天
做功课从未间断。当时求的只是小我，希望
自己工作顺利，孩子们健康成长，老公事业顺
利。由于当时的工作环境，自己的生活充满
牵绊，内心忧郁，会经常把自己关在房间里
哭。老公、孩子都顾不上。当时我意识到，这
次是真的病了，是心病。我疑心重、恐惧、患
得患失，生怕小人害我。自从开始念经，这些
病症都在慢慢消失。先是感召到善缘，在岗
位如此紧缺，竞争如此激烈的职场，在工作中
不但获得领导赏识，还有贵人相助，同事的支
持与帮助，一直在身边牵绊我的小人也随之
远离。那段时间我真的是法喜充满，所以每
天不管多忙多累（自己全职工作，兼职学习，
照顾孩子和狗）必须把当天的功课做完。疫
情让我们每个人的生活都举步维艰，可就在
这个艰难的时刻，菩萨、师父、师兄（嫂子）带
着我突破重围。直到现在不但工作稳定，同
事和谐，连身边的小人也慢慢少了（从小到大
身边一直不缺小人，每天至少108遍结解咒
跟身边小人化解冤结）

我总是开玩笑说：师父格外慈悲我。我
从未见过师父，师父在我心中树立的形象都
是从嫂子那听来的。由于每天不断地念经，
并且开始许愿念小房子，能隐约感到自己的
功力在慢慢萌芽。心中萌生了设立佛台的念

头。当时自家老公是不同意的，因为我们有
仙台，会担心得罪仙台菩萨（现在想来真的愚
昧）。我默默在念经前跟师父祈求，求菩萨慈
悲加持扭转老公的心念，同时自己也帮老公
念心经。直到有一天师父来到我的梦里，他
就站在我家现在佛台的地方，当时师父的背
后发着光，好殊胜！我第二天就把梦境跟嫂
子和老公分享了，没想到的是老公这次竟然
不像往常那么激烈地反对，我好感动。从
未谋面的师父对我如此地慈悲，感恩师兄
们的付出，在最快的时间里帮我们在家中
设立了佛台，真正地把咱们心灵法门的菩
萨请回了家。

不能用评价凡人的词汇来形容菩萨，
我竟不知该如何去表达菩萨的未雨绸
缪。自从买了我们现在的房子，就一直被
偷，损失甚是惨重。很多事情来得蹊跷，
都不知如何发生。由于帮助设立佛台的
师兄了解风水，才告知我们的房子是路
冲。冲的就是财以及主人的身体。自从
设立了佛台，我们都有了失而复得的经
历。真的太神奇了。

除了路冲之外，房子本身的问题也是
我们一直很头痛的。所以我们决定卖
房！在新西兰的师兄们都晓得，很多老房
子都会有漏水问题。由于缺乏经验，听从
了中介的游说，没有做屋检就直接买下，结果
漏水。因为被外表所吸引（人的欲望及贪婪，
以及愚痴没有智慧，赖就赖自己）两年的时间
请了各路专家来检测都找不到漏水点，直到
设立佛台之后，我老公的联系方式里竟然出
现了一位谁也没介绍过的吴师傅，他三下五
除二不仅把漏水点找出并且补好，还帮我们

粉刷了所有外部及内部墙壁，焕然一新，补过
的地方再也没露过雨。到现在我们都不知道
这位吴师傅是谁介绍的。（在这个期间，我和
老公拼命地念小房子敬赠我们房子的要经
者，并且求菩萨保佑房子卖一个心仪的价格
使我们有足够能力去负担新的房子。）中间的
细节太过繁琐不一一赘述。有了菩萨的庇佑
和师父的指引，我和老公从未担心过。虽然
周围有负面的声音，我们从未入心，因为我们
坚信我们有菩萨。结果，就在房子上市一周
后以高价卖出，超出了所有人的预期，包括我
们自己。

曾经以为，师父让我设立心灵法门的佛
台是为了挡房子的灾，如今看来我真的太狭
隘了。就我当下经历的困难，房子的事情只
是一个开始。经济危机袭击全球，我老公是
plumber（水工）主攻新房，因为材料的缺失，
很多开发商原地不动，房屋框架起不来，水工
就进不了场。老公每天一张小房子，求菩萨
慈悲加持帮助他渡过难关，就在不久后，接到
了一个长久的工程，家里不至于面临经济危
机所带来的严重后果。

心灵法门真的不一样，不修真的可怜，如
今的天灾人祸这么多，业力追讨加倍严重，真
的希望大家都有如此福报共同登上最后一班
法船。跟着师父的指引，接受观世音菩萨的
庇佑。一门精进！永不退转！一世修成！

有关于学佛和念经上的问题可以咨询”
大华府观音堂“。

大华府观音堂电话：301-683-8831，
240-621-0416。

地址：401 E Jefferson St, Suite 108
Rockville, MD 20850
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要看清一个人，可以有很多方

式，但无疑和对方吃一顿饭是最直
接也是最有效的方式。

就像有一句话说的，要想看清
一个人，就和他一起吃顿饭，一次
不行就两次。

前段时间，听同学李饶说，他
打算和朋友合开一个工作室。

早上来公司的地铁上，我突然
想起这件事，就问他事情进行的怎
么样了。

他给我发了一个笑哭的表情，
然后说道：“还是自己再辛苦两年，
攒点钱，自己弄吧。”

我问他什么情况。
他说：“一个每次吃饭都不掏

钱的人，你还指望和这样的人合作
能走多远。”

李饶和这个朋友之前并不太熟，
因为两个人都想开个工作室，又刚好
有一个共同的朋友，所以才认识。

两个人一得知对方也想开工
作室，立即就这件事热切的探讨了
起来。

目前两个人都在公司上班，时
间精力都有限，所以就商量着一起

合作，共同开个工作室。
两个人越聊越觉得相逢恨晚，

经常约着一起吃饭，就合作的事情
商讨具体的操作。

但几次吃饭聊天下来，李饶越
来越觉得眼前的人不是能合作的
对象。

他的理由很简单，一起吃了四
五顿饭，对方一次饭钱都没掏，虽
然每次结账的时候，两个人都有客
气的拉扯。

但实际上，每次都是李饶掏腰
包。

合开工作室，在理论上可以谈
的天花乱坠，但实际上毕竟是要挣
钱，两个人合作，肯定要涉及到利
益的分配。

如果对方是一个重利轻义的
人，合作肯定不长久。

和一个人吃顿饭，能看出他是
重情还是重利。
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昨天，堂妹找我聊天，倾诉她

生活中遇到的问题。
堂妹今年大二，她在大学里有

个好朋友，两个人彼此约定，如果
谁谈了男朋友，就请对方吃饭。

不久前，堂妹谈恋爱了，她的
那位朋友嚷嚷着要堂妹男朋友请
吃饭，说给她把把关，看她男朋友
人品怎么样。

于是，上个周末堂妹就把她男
朋友和那位朋友一起叫了出来，说
一起吃顿饭。

在商量吃什么的时候，她那位
朋友提议说去吃海鲜，最近正是吃
螃蟹的季节。

堂妹开玩笑说：“螃蟹太贵了，
不适合我们这些穷学生。”

她朋友立即说：“又不是你出钱，
你心疼什么。说着，拉着她就走进了
附近一家装修精美的海鲜店。”

点单的时候，她朋友想吃什么
就点什么，也不看价格，点了一堆，
结果一顿饭花了一千多块，花去了
她男朋友将近一个月的生活费。

这顿饭之后，堂妹心里对这位
朋友有了新的想法。

虽然朋友打着为她把关的名
义，但实际上却只顾着自己，丝毫
没有为她考虑。

这样的人，不懂得为他人考虑，
只顾自己，说到底是自私自利，只能
相识，却做不到相知，不能深交。
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俗话说，食之味也，人之欲也。
吃饭，是人生存的根本。想想

人这一生，历经千难万苦，不过就
是为了有口饭吃，能吃的好点吗？

吃一顿饭，从吃相，从点单，从
吃的菜，从饭桌上的各种细节，能
从根本上看清一个人。

这让我想起朋友和我说的一
段相亲经历。

亲戚给她介绍了一个对象，两
个人在微信上聊的挺投缘，又因为
在同一个城市，就约着下班见上一
面，吃个饭，当面聊一聊。

那天，快下班的时候，她收到
对方给她发的信息，说在她公司附
近的一家肯德基店等她。

她以为只是在肯德基店等她
下班，然后再一起去吃饭。

结果等她找到对方的时候，对
方桌子上摆着一份薯条和一份鸡
米花还有两杯冰可乐，是打算在肯
德基店约会的样子。

下班已经饥肠辘辘的她，一看
点的分量不够，就说：我今天工作
一天，消耗的能量太多，得多补充
一些能量，你帮我再点一份大拼盘

吧。
对方一看她说点份大拼盘，立

即说道：就凭我们俩，肯定是吃不
完，你别点了，吃完再说吧。

朋友刚好手机没电关机了，身
体又在生理期不能喝冰饮料，看着
眼前的食物和人，顿时满心失望。

两个人没聊几句，她就提出了
回家。

回家之后，她和对方说两个人
不合适，然后问晚餐花了多少钱，
她转了一半的钱给对方。

事后，她和我说起这件事，感
叹到：在微信上聊的再好，也不如
在现实中一起吃顿饭。

就像朋友的这个相亲对象，从
一顿饭，看出他的小气以及不会体
贴人等。
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我们每个人每天都要一日三

餐，吃饭本来是每个人的日常习
惯。

从一个人最习惯的事情里，往
往能看到他做人的真态度。

吃饭过程中的每个细节无不
反映了一个人的性格、教养、情商，
还有人品。

要想看清一个人要想看清一个人，，就和他吃顿饭就和他吃顿饭

人和人最好的关系人和人最好的关系，，是熟不逾矩是熟不逾矩
有人说：最好的关系，不是不

分你我，而是熟不逾矩。
把握好尺度，注意交往的分

寸，清醒地认知自己的位置，这样
才能更好的和别人相处。

三毛说：“朋友再亲密，分寸不
可差失，自以为熟，结果反生隔
离。”

朋友之间舒服长久的相处，其
实就是恰到好处的分寸感。

人际交往中，最怕的就是你不
懂分寸感，不懂和人保持距离。

众所周知，在娱乐圈有一种友
谊是“何炅和谢娜”。

只是最近，稍微细心，就会发
现何炅已经很少再叫她娜娜了，而
是直接叫她谢娜。

原来，在某期综艺上，到游戏
环节的时候，谢娜又像往常一样，
抢了嘉宾的位置，当时黄磊看到谢
娜的样子，面部表情也发生了微妙
的变化。

何炅一直是《快乐大本营》的

担当，他看到这种情况，就轻轻提
醒了谢娜。

而谢娜这边直接吼了何老师，
叫他“滚”，虽然这个字没有字幕，
但是很多人都听见了。

刚还在笑的黄磊马上变脸，把
头转向何炅。

当时，何炅表情非常不自然，
手放在话筒上的动作略显不自
在。那种微妙的气氛，一目了然。

可能就是从那时开始，何炅不
再叫谢娜为娜娜。

再好的关系，再亲密的人，在
一次次没有分寸的逾矩中，感情也
会这样消耗殆尽。

人与人之间的关系，要靠两个
人来相互经营的，长久的友谊，是
有分寸感。

熟不逾矩，就是对彼此的分寸
感有所把握。

在寒冷的冬夜，为了不被冻
死，刺猬们聚在一起，互相取暖。

靠得太近时，每只刺猬都感到

了别的刺猬身上的长刺会扎到彼
此；而离得太远时，又会觉得冷。

可是等到它们再次觉得需要
温暖时，他们又聚在了一起。就这
样他们一会儿聚，一会儿散，持续
着。

直到最后，它们终于发现了一
个相互间的适当距离，使他们既能
取暖，又不会伤害对方，又不被刺
痛。

人与人之间也是这样，合适的
距离，就是合理的边界。

朋友之间的关系，就是如同刺
猬一样，靠的太近，彼此会受到伤
害。

亲密有间，保持距离，才能最
大限度感受美好的存在。

小时候，我们觉得真正亲近的
人，应该是形影不离的。

后来长大了，经历的事情多
了，才明白，真正成熟的交往，会保
持一个合适的距离。

保持距离，既不是刻意疏离，

也不是刻意亲近，而是能给彼此留
下空间。

彼此之间，知进退，守分寸，这
样关系相处起来才能既舒服还长
久。

正如陈坤和周迅二十多年的
友谊。2000年拍摄电视剧《像雾像
雨又像风》，两人因戏结识，并且在
现实生活中，成为了二十多年的好
友。

两个人关系好到什么程度？
不仅是工作上互相鼓励和扶

持，而且两个人还是楼上楼下的邻
居。

周迅曾经说过俩人的友谊能
够维持 20年之久，“作为朋友要给
对方一个空间，可以自在地待着”。

周迅在爱情中的每一次经历，
陈坤的态度是从不过多干涉。

但他却说了一句无比暖心的
话，“你摔到坑里了，你要自己面
对。你需要我在的时候我在。”

这就是熟不逾矩，即使是最好

的朋友，他的人生也应该由他做
主，我们都不能干涉过多。

维护好朋友的关系，最需要的
是分寸感和边界感，彼此尊重。

邦达列夫说：“人类一切痛苦
的根源，都源于缺乏边界感。”

人和人相处，关系再好，也要
有分寸感和界限。

不要打探别人的隐私，更不要
以“我这是为你好”为借口对别人
指指点点，每个人都是独立的个
体，我们没有资格去干涉别人的人
生。

人生如尺，要有度。感情如
面，别越界。拥有边界感，就是最
高级的尊重。

所谓的“距离产生美”，强调的
就是保持距离，熟不逾矩。

大事有原则，小事有分寸，万
事有底线。既能为自己带来尊重，
也能拥有舒适的人际关系。

熟而不越界、不逾矩，是一种
修养，更是一种人生智慧。


